

青森市営バス100周年記念事業について

青森市営バスが令和 8 年 3 月 6 日(令和 7 年度末)で 100 周年を迎えることから、今後も身近で親しみのある公共交通機関としての役割を果たし、より多くの皆さまに利用していただけるよう青森市営バスの魅力を発信し、利用促進を図るための 100 周年記念事業の実施を検討することとしています。

<実施期間（予定）>

令和 7 年度末から令和 8 年度

<記念事業の概略>

上記の期間を通した様々な取組・イベント等の展開を検討。

※詳細は令和 7 年度に決定

※より多くの方へ親しみを感じていただくため、青森市営バスのマスコットキャラクターの制作を予定しており、100 周年記念事業開始に合わせキャラクターを完成させるため、今年度内から準備を開始する予定。

青森市営バスは発足100周年を迎えます

大正 15 年 3 月 6 日、実業家で乗合馬車事業を行っていた篠原善次郎氏から乗合自動車 6 両と運営資金 1 万 5 千円の寄附を受け青森市営バスが発足しました。3 路線(本線(青森駅前～合浦公園前) 筒井線(堤橋～筒井) 山手線(浦町～塩町))で運行を開始した青森市営バスは現在、市内 17 路線を運行し、多くの市民、観光客の移動手段として利用され、令和 8 年 3 月 6 日で 100 周年を迎えます。



(左)篠原善次郎氏、(右)寄贈いただいた 6 両の車両